



Son diferentes objetos expuestos en la habitación que poseen en el edificio de la Junta de Cofradías. Junta Directiva y 'hermanos' dialogan durante la 'General' de cualquier detalle significativo, para el buen orden de los desfiles. Se incluye aquí la Subasta de banzos.

ascendería, si el proyecto es ejecutado a un valor de 8 millones... Aquí véis la maqueta, y también diferentes planos de como quedaría finalmente».

En la sala han dejado escapar un suave 'silbido' al escuchar la cantidad, y han 'llovido' las preguntas sobre el proyecto, medidas, dificultades, conveniencia..., a los que dio cumplida respuesta el Hermano Contador. La votación fue secreta, y debía superar para ser ejecutada, los 2/3 de los hermanos presentes, mayores de 18 años. Votaron 122 personas, de las que 97 se opusieron y el resto se posicionó a favor, quedando por lo tanto desestimada la

ejecución del mismo.

Es momento para los 'ruegos y las preguntas' de los presentes. Es tiempo para pedir soluciones a pequeños detalles que engrandecen a la Hermandad, más cuidado en el desfile de los 'hermanos de tulipa', volver a subvencionar con el 50 % los costos de compra de la tela de la túnica y capuz para mayor uniformización, prestar mayor atención los hermanos mayores al orden de la procesión, rea-

lización de gualdrapas, mejora de las andas del 'paso', mayor atención al enriquecimiento espiritual de los

hermanos, entrega de donativos para atender problemática social, etc.

Tiene agilidad el desarrollo de la reunión, a pesar de que la luz nos abandona unas cuantas veces. Estamos en la Sala alrededor de 175 personas, de las 1.500 y pico que la componen, más hombres que mujeres, pero

no demasiados. Por cierto, que Montse, una hermana, acaba de inscribir en el libro de registro de la hermandad a su hija nacida en el mes pasado.

Lugar principal en la reunión tiene la 'Subasta' de banzos. Calidad principal es esta de nuestra Semana Santa, de pagar por 'llevar' a hombros a las imágenes representativas de la Hermandad. Y no sólo son los banzos, sino los cetros, los estandartes, las velas, en fin, todo lo que es distinción en la misma; todo se subasta y se ofrecen cantidades altas por tener el honor de cumplir la misión a la que se queda obligado.

Entre 35.000 y 45.000

*La Hermandad tiene
 'a gala' realizar su
 desfile procesional
 con total silencio.
 Sus banceros son
 ejemplo de cómo
 'llevar' a hombros las
 imágenes titulares*